

Novedades del distrito minero Bonita Peak

Enero de 2018



COLORADO
Department of Public
Health & Environment



<http://www.epa.gov/superfund/bonita-peak>

Actividades recientes

El equipo del distrito minero Bonita Peak (BPMD) estableció sus prioridades para el trabajo en el sitio para el próximo año (consulte el recuadro a la derecha).

El equipo del sitio se compromete a usar un enfoque de gestión adaptable en el sitio. Eso incluye implementar acciones de respuesta provisionales tempranas para remediar los problemas simples de gestión del agua y estabilidad de los montículos de desperdicios. El enfoque de gestión adaptable también incluye la priorización de las actividades de respuesta que se pueden implementar en los años venideros en base al conocimiento actual.

La investigación correctiva se encuentra en curso en el sitio para determinar la naturaleza y el alcance de la combinación, así como para identificar los riesgos ecológicos y a la salud humana que plantea la contaminación. La Agencia de Protección Ambiental de EE. UU. (EPA) utilizará los datos recolectados hasta el momento en el distrito minero para desarrollar un modelo conceptual del sitio (CSM) para el BPMD. El CSM representará la comprensión actual de la contaminación del sitio y los posibles escenarios de exposición. Tanto el equipo del sitio como las partes potencialmente responsables (PRP), los propietarios, los gobiernos locales y los ciudadanos interesados pueden utilizarlo. El CSM será una herramienta integral para aclarar las metas y los objetivos de limpieza, así como para planificar actividades futuras. Se pretende que sea un documento vivo que se actualice a medida que se reúna más información sobre el sitio.

Sunnyside Gold Corporation (SGC) está realizando trabajos de investigación en el área de residuos de Mayflower en virtud de una orden administrativa de consentimiento con la EPA. La EPA también seguirá negociando con los dueños de propiedades en el BPMD que estén interesados en llevar a cabo actividades de investigación y limpieza en sus propiedades.

Prioridades para el trabajo en el sitio Superfund en 2018

Mejorar continuamente las condiciones ambientales en el distrito minero al implementar acciones de limpieza provisionales. Priorizar actividades de respuesta adicionales para los años venideros.

Incrementar la comprensión general del distrito minero a través de investigaciones en curso, modelos del sitio y desarrollo de metas adaptables.

Involucrar a las partes potencialmente responsables (PRP), a los propietarios y a otras personas en las actividades de investigación y limpieza del sitio.

Seguir **fomentando el compromiso activo** a todas las partes interesadas.

A fin de cuentas, el equipo del sitio se compromete a mantener una participación activa y significativa con todas las partes interesadas en el BPMD. En 2018, las actividades de participación comunitaria incluirán reuniones públicas, informes para funcionarios locales, recorridos del sitio, material escrito de difusión, así como un boletín mensual y un sitio web.

Actividades previstas

- La próxima visita al sitio por parte del equipo del sitio del BPMD será la semana del 22 de enero de 2018. Durante esa semana, los miembros del equipo del sitio tienen previsto asistir a reuniones del grupo de planificación del condado de Silverton y San Juan, del Servicio Geológico de los EE. UU., del grupo de interesados en el río Animas y del grupo de trabajo de ciudadanos de Superfund.
- Los miembros del equipo del sitio se reunirán con el presidente y otros funcionarios de la Nación Navajo en Window Rock, Arizona, el 13 de febrero de 2018. Los miembros del equipo informarán a los funcionarios sobre las actividades en el BPMD.



Natalie/Occidental Mine

Les presentamos al equipo del sitio Bonita Peak

Deborah McKean, Toxicóloga y Dra. en Patología

Deborah es toxicóloga y asesora de riesgos para la salud humana de la EPA. Obtuvo su maestría en toxicología en la Universidad de Arizona y su doctorado en patología en la Facultad de Medicina de la Universidad de Cincinnati. La doctora McKean se desempeñó en la Oficina de Gestión de Emergencias de la EPA antes de convertirse en directora de la división en el Centro de Investigación de Seguridad Nacional de la EPA. Ahora se encuentra en la oficina de Denver de la EPA, donde brinda asistencia técnica a los sitios Superfund de la Región 8 y a otros programas.

Lo nuevo en la web

- Bonita Peak Mining District Update, November 2017 – Traducción al español (Novedades del distrito minero Bonita Peak, Noviembre de 2017)
<https://sempub.epa.gov/src/document/08/100002384>